



COVID-19

Un nouveau variant du Covid-19 détecté en Afrique du Sud – pays du continent le plus touché par l'épidémie –, potentiellement très contagieux et aux mutations multiples, provoquait l'émoi hier à travers le monde. Plusieurs pays annonçant stopper ou restreindre les vols depuis l'Afrique australe.

Page 5

FUSION

Une cérémonie hier au siège du PDG, au quartier Louis, avec en vedette Eric Dodo Bouguendza et Juste Louango Bouyomeka, a entériné la formalisation de la fusion-absorption des Sociaux démocrates gabonais (SDG, près d'une soixantaine d'élus, nationaux et locaux) au sein de la formation au pouvoir.

Page 3

DIPLOMATIE

Le président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier avec le représentant spécial et chef de Bureau régional des Nations unies pour l'Afrique centrale (Unoca), François Lounceny Fall. Ce dernier était accompagné des chefs de la diplomatie de la sous-région, en réunion de l'Unsaac à Libreville.

Page 3

IL SAURA LE 10 DÉCEMBRE !

À la barre du tribunal correctionnel de Libreville où, en compagnie de l'ancien directeur technique de l'ARTF, il comparait, entre autres chefs hier, pour concussion et prise illégale d'intérêts, l'ancien ministre Justin Ndoundangoye a entendu le Ministère public requérir à son encontre une peine d'emprisonnement de 5 ans, assortie d'une amende de 10 millions de francs. Ses avocats ont, en revanche, plaidé la relaxe pure et simple. Verdict le 10 décembre.

Page 2



Photo: BOTOUNOUJ L'Union

POUR MOI QUOI...

Les accidents de la circulation se multiplient à une telle vitesse dans le pays qu'on finit par les banaliser.

Même dans les coins reculés du pays où la circulation est presque inexistante, on enregistre des cas mortels. Ce qui inquiète plus d'un usager de la route. Et dire qu'on peut éviter certains d'entre eux...

L'autre jour, chez nous là-bas à Guietsou dans la Mougala, une collision entre un grumier et un véhicule de transport du personnel - ironie du sort, les deux engins appartiennent à la même société - a coûté la vie à un Gabonais. Ce qui choque dans ce sinistre c'est que le grumier roulait sans convoyeur comme prévu. Curieux. On a pourtant vu dire qu'il y a une disposition dans les Transports routiers faisant obligation aux grumiers de disposer d'un convoyeur. Ladite disposition n'est-elle pas applicable dans la Ngounié? Pourquoi le grumier impliqué dans cet accident n'en disposait pas? Ah! On oublie, chaque arrière-pays fait sa loi. Et ne demandez surtout pas aux gens d'armes de l'appliquer. Trop de pesanteurs. Mais, si la "loi" est pondue, c'est parce que la circulation des grumiers pose problème dans tout le pays. Seulement, Guietsou est trop loin de Mouila et de... Libreville. Alors, on a tout compris de ce grave manquement. C'est triste de le dire, à chaque coin de chez nous, ses interprétations des lois et règlements...

En tout cas, il revient aux pouvoirs décentralisés de "civiliser" certaines entreprises qui rechignent à respecter nos lois quoi.

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit